

# *Cuba : le Premier ministre souligne la conférence sur la cybersécurité*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 22 novembre (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero Cruz, a souligné vendredi la célébration de la IIIe Journée nationale de la cybersécurité, qui se déroule dans tout le pays jusqu'au 30 novembre.

La IIIe Journée nationale de la cybersécurité est organisée dans le but de promouvoir l'utilisation responsable des technologies et des plates-formes numériques, d'améliorer la perception des risques par la population et de partager les expériences de notre pays dans ce domaine, a déclaré le Premier

ministre cubain à X.

Depuis le 20 novembre, des foires technologiques, des concours de compétences et des réunions ont été organisés pour promouvoir la bonne gestion des contenus, la création de mots de passe dans les espaces électroniques et la génération d'identifiants pour les cartes bancaires dans le cadre des séances de travail.

Cecilia Valdés Milián, directrice de la communication institutionnelle au ministère des Communications, a déclaré dans une interview exclusive à l'Agence cubaine de presse que l'événement vise à sensibiliser la population afin d'éviter qu'elle ne devienne victime ou qu'elle ne commette des délits cybernétiques par ignorance.

Il a souligné que des entités telles que le Club des jeunes de l'informatique et de l'électronique, l'Union des informaticiens, l'Entreprise cubaine de télécommunications, Segurmática et l'Institut de l'information et de la communication sociale seront directement impliquées dans les réunions. (ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/370358-cuba-le-premier-ministre-souligne-la-conference-sur-la-cybersecurite>



**Radio Habana Cuba**